

Presse-Info

Jahresabschluss 2023 auf gutem Niveau

Der Einrichtungspartnerring VME erzielt Jahresüberschuss von 14,178 Mio. Euro

Bielefeld, den 2. Mai 2024 – Der Einrichtungspartnerring VME präsentierte auf der diesjährigen Gesellschafterversammlung in Berlin die Ergebnisse seines Geschäftsjahres 2023. Der Verbund konnte mit einem Jahresüberschuss von 14,178 Mio. Euro und einem zentralregulierten Umsatz von 1,53 Mrd. Euro abschließen. Die Ergebnisse liegen unter den Vorjahreswerten. Jedoch kann der Einrichtungspartnerring VME mit einer Ausschüttungsquote, die mit 1,165 Prozent leicht oberhalb des sehr starken Jahres 2022 liegt, seinen Gesellschaftern ein gewohnt gutes Ergebnis präsentieren.

„Dieses Ergebnis ist ein Zeichen dafür, dass wir auch in wirtschaftlich anspruchsvollen Zeiten unsere Werte hochhalten und eine solide Basis schaffen, auf der wir weiterhin erfolgreich agieren“ so Frank Stratmann, Hauptgeschäftsführer des Einrichtungspartnerring VME. „Die Stabilität und Verlässlichkeit, die wir unseren Gesellschaftern bieten, sind unsere oberste Priorität. Gleichzeitig konnten wir trotz der Herausforderungen des Jahres wichtige Projekte vorantreiben.“

In enger Zusammenarbeit mit den Gesellschaftern hat der Verbund 2023 den Weg für IT-Lösungen im Bereich der Analyse und statistischen Datenauswertung geebnet. „Unsere partnerschaftliche Arbeit zeigt, dass wir gemeinsam neue Wege gehen können, um die Zukunft unseres Verbundes zu sichern und so letztendlich auch den Kunden unserer Anschluss Häuser einen Mehrwert zu bieten“, so Frank Stratmann.

Die Stärkung und Weiterentwicklung der eigenen Marken wie Interliving, Trendhopper und Culineo spielten ebenfalls eine entscheidende Rolle. Zielgerichtete Marketingstrategien sollen die Markenbekanntheit ausbauen: Das überarbeitete Corporate Design der Marke Interliving und die neue Kampagne wurden auf der Gesellschafterversammlung erstmals vorgestellt – ab September 2024 wird Schauspieler Henning Baum das neue Testimonial der Marke sein. Die Webseite der Marke Trendhopper wurde überarbeitet und präsentiert sich nun mit neuen Funktionen und einem moderneren Markenauftritt. Im März 2024 wurde erfolgreich die Einführung der Marke Roomio gefeiert, mit der auch neue Vermarktungskonzepte für eine junge Zielgruppe in das Unternehmens-Portfolio aufgenommen wurden. „Der Erfolg und vor allem die positive Resonanz unserer Gesellschafter lassen uns sicher sein, dass wir die richtige Strategie verfolgen“, unterstreicht Frank Stratmann.

Im Rahmen der Gesellschafterversammlung wurde auch das 60-jährige Jubiläum des Verbundes gefeiert. Bei einem Jubiläumskongress mit hochkarätigen Gästen und einer Abendveranstaltung im Friedrichstadt-Palast kamen Gesellschafter, Industrie- und Geschäftspartner zusammen. „Ohne die konstante, gute und immer vertrauensvolle Zusammenarbeit aller wäre ein Verbund wie unserer nicht möglich. Sie ist die Basis unseres Geschäftsmodells“, so Frank Stratmann. „Damit gilt mein Dank allen, die mit ihrem Engagement dazu beitragen.“

Alle Beschlüsse sind einstimmig auf der Gesellschafterversammlung getroffen worden und belegen den Zusammenhalt und die starke Gemeinschaft des Verbundes. Zur Wahl des Aufsichtsrates standen sechs Mandate zur Verfügung, die erfolgreich besetzt wurden. Erneut ins Amt gewählt wurden Janine Bernskötter, Jürgen Karmann, Helmut Hagner, Lars Tiedemann. Marcus Braum (Möbelland Hochtaunus GmbH) und Günther Haslinger (WEKO Wohnen GmbH) vervollständigen den Aufsichtsrat. Aufsichtsratsvorsitzender bleibt Jürgen Karmann.

3.413 Zeichen inkl. Leerzeichen ohne Überschrift

Über die Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co. KG

Seit ihrer Gründung 1964 stärkt die Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co. KG mit Sitz in Bielefeld die Marktposition ihrer heute rund 200 Mitgliedsunternehmen, die zusammen über 400 Einrichtungshäuser, Fachmärkte oder Abholmärkte in Deutschland, Österreich, Schweiz, Italien, Luxemburg, Belgien, Frankreich, Slowenien und den Niederlanden betreiben. Dabei sichert der Einrichtungspartnerring VME als Einkaufsgemeinschaft ihren Mitgliedern und deren Kunden nicht nur günstige Einkaufspreise, sondern unterstützt sie auch durch gemeinsame Werbe- und Marketingmaßnahmen, Handelsmarken und vielfältige Beratungs- und Serviceleistungen. Zur Geschäftsführung des Einrichtungspartnerring VME gehören neben Hauptgeschäftsführer Frank Stratmann auch die Einkaufsgeschäftsführer Jens Westerwelle und Peter Wülfing.

Kontakt: Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co. KG

Frank Stratmann

Hauptgeschäftsführer

An der Wesebreite 2, 33699 Bielefeld

Telefon: 0521. 20 885-123 | Sekretariat (Nicole Kellner)

Telefon: 0521. 20 885-221 | Unternehmenskommunikation (Stephanie Bremer)

E-Mail: presse@einrichtungspartnerring.com